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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA CONSULTA DEL 27/07/2022 

 

Oggi, 27 luglio 2022 alle ore 14:30 presso l’aula Kirolab Cravino, si sono riuniti i sottoindicati 
Signori, componenti della Consulta del Personale Tecnico-Amministrativo e dei Collaboratori 
Esperti Linguistici dell’Università di Pavia: 
 

Rif   p a g 

1 
 
Balestra Barbara 
 

Componente Consulta   X 

2 
 
Basto Andrea 
 

Componente Consulta X   

3 

 
Bendiscioli Anna 
 

Componente Consulta X   

4 
 
Boggiani Daniela 
 

Componente Consulta X   

5 

 
Ferrari Paola 
 

Componente Consulta  
 
 

 X 

6 
 
Kantz Deirdre 
 

Componente Consulta 
 

X 
  

7 
 
Lynton Jessica Ruth 
 

Componente Consulta 
 
 

 X 

8 

 

Marazzi Lucia 

 

Componente Consulta    
 
 

 X 

9 
 
Mazzucchelli Iolanda 
 

Componente Consulta 
X 
 

  

10 
 
Palencia Montserrat 
 

Componente Consulta 
X 
 

  

 Svolge funzione di segretario: Andrea Basto  
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La riunione è stata convocata in seguito a decisione collettiva della Consulta.  

Il Coordinatore ha condiviso il seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni. 

2. Approvazione verbale seduta 30 giugno. 

3. Resoconto riunione GdL Disabilità  

4. Resoconto riunione GdL Stress-Lavoro-Correlato 
5. Presentazione analisi dati confronto area welfare tra Atenei 
6. Presentazione analisi dati questionario Formazione 

7. Varie ed eventuali 

 

 

 

1. Comunicazioni 

 

Il 13 settembre ci sarà la riunione della Rete delle Consulte, all’OdG la valutazione/conto terzi. Come 

già segnalato nella e-mail chi volesse partecipare può segnalarlo al Coordinatore. 

 

2. Approvazione verbale seduta 30 giugno 

 

Il verbale viene approvato. 

 

3. Resoconto riunione GdL Disabilità 

 

Il 3/07/2022 si è riunito il sottogruppo della Formazione del GdL Disabilità. 

Erano presenti: Prof.ssa Castagnetti (presidente CUG), Anna Bendiscioli Consulta (sostituisce 

Barbara Balestra), Dott.ssa Alessandra Di Malta, Prof. Danese (Delegato del Rettore per la 

Disabilità e Presidente del Centro SAISD). 

Introduce la Dott.ssa Di Malta che riassume le attività svolte o in programmazione dal gruppo di 

lavoro generale. Nello specifico, nel corso del 2021, sono state eseguite indagini su personale 

disabile per valutare l’interesse per il progetto Agili ad Agio.  

Il Prof. Danese fa presente che l’Università ha potuto fruire di un importante finanziamento nel 

passato ed è stato uno dei pochi atenei che investivano in questo senso. Sono al vaglio diverse 

proposte nonostante i fondi ordinari siano vincolati sull’utilizzo (per esempio: non utilizzabili per 

barriere architettoniche o missioni). Quest’anno grazie al PNRR saranno disponibili fondi per 

sviluppare progetti non fattibili con i fondi ordinari (es: barriere architettoniche). 

La riunione della giornata tratta di un corso di formazione per sensibilizzazione alla tematica per il 

personale, che è l’obiettivo del gruppo di lavoro. Al vaglio la scelta del fornitore e le esperienze di 

altri Atenei. 

La prossima riunione verrà dedicata a incontri con i diversi professionisti contattati. 

 

 

https://www.facebook.com/AgiliAdAgio
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4. Resoconto riunione GdL Stress-Lavoro-Correlato 
 
Deidre Kantz ha partecipato al GdL organizzato in data 13 luglio. Riferisce che nello specifico sono 
stati coinvolti i ricercatori dell’area umanistica. Lo svolgimento è stato analogo a quello delle sessioni 
precedenti. 
 
5. Presentazione analisi dati confronto area welfare tra Atenei 
 
È stato analizzato il documento di confronto fra le offerte Welfare di 12 atenei italiani messo a punto 

nei mesi scorsi dal coordinatore Daniela Boggiani in sinergia con altre consulte/commissioni PTA-

CEL italiane. Dai dati raccolti si evince che la Nostra offerta è una delle più ampie e gode di un elevato 

gradimento da parte dei dipendenti.  

A sostegno del gradimento i risultati del questionario della Consulta PTA-CEL erogato ai colleghi che 

sarà inviato alla UOC SVILUPPO ORGANIZZATIVO insieme al documento di confronto Welfare degli 

Atenei 2022. 

 

 
6. Presentazione analisi dati questionario Formazione 

 

Viene revisionato il documento inerente ai risultati del questionario erogato circa la Formazione del 

personale PTA/CEL nell’Ateneo pavese. Si procederà a condividere il documento con la U.O.C. 

Relazioni sindacali, facilitazione amministrativa e formazione e il Prof. Pietro Previtali.  

 

7. Varie ed eventuali 

  

Nulla da aggiungere. 

 

La riunione termina alle ore 17.00. 

 

                
     Il Segretario verbalizzante       Il Coordinatore 
 
 
                                         

 

 

 

 

        

 


